

En tant qu'organisme du gouvernement canadien chargé de passer des contrats d'exportation de gouvernement à gouvernement, la Corporation Commerciale Canadienne entame sa 41^e année d'activité. Les ventes aux gouvernements étrangers et aux organismes internationaux réalisés durant la dernière année financière se chiffraient à un peu moins de 1 milliard de dollars.

Par suite à l'émission, l'an dernier, de son document consultatif sur le financement des exportations, le gouvernement a revu le mandat et les activités de la Corporation en consultation avec le milieu canadien des affaires. Au cours de ces consultations, le ministre Kelleher a rencontré des gens d'affaires de quinze villes des différentes régions du Canada, dont la majorité ont donné leur appui total au rôle et aux services dont s'acquitte de leur part la Corporation dans le domaine des contrats d'exportation. Le ministre a indiqué que les nouveaux administrateurs seront chargés de s'assurer que les objectifs commerciaux de la Corporation continuent d'être respectés, en collaboration avec le secteur privé canadien.

POUR PLUS D'INFORMATIONS, COMMUNIQUER AVEC:

M. Hugh J. Mullington,
Président et chef de la
direction générale
Corporation commerciale canadienne

(613) 996-0042